

Heute Nacht in Hameln verunglückter Passat-Fahrer hatte nie einen Führerschein

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Dezember 2014 um 17:11 Uhr

Ergänzung zum Unfall-Video der Weserbergland-Nachrichten.de

Raser von heute Nacht gesetzlos unterwegs: Er war betrunken (1,3 Promille) und hatte noch nie einen Führerschein

Dienstag 30. Dezember 2014 - Hameln (wbn). Er fuhr laut stehen gebliebener Tachonadel mit 120 km/h wo nur 70 km/h erlaubt gewesen wären, er krachte gegen einen Baum und verletzte sich schwer, er hatte mehr als 1,3 Promille Atemalkoholwert aufzuweisen als ihn die Retter aus den Trümmern zogen – und er hatte auch keinen Führerschein.

Dafür hatte er aber unverschämtes Glück gehabt und den frontalen Aufprall auf den Straßenbaum an der B 217 in Höhe des BHW in Hameln überlebt. Zu dem Filmbericht, den die Weserbergland-Nachrichten.de bereits seit heute Nacht senden, ist dies die morgendliche Ergänzung der Informationen, die zunächst zur Verfügung standen.

Fortsetzung von Seite 1

Der 29 Jahre alte Passat-Fahrer aus Hameln hat übrigens den Führerschein nicht etwa verloren gehabt – sondern war noch nie in seiner zweifelhaften Autofahrer-Karriere im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis gewesen!